
«Con el Circuito se ha dejado perder una inversión de más de müm

«NO SE HA.RESPETAI
PRESUNCION DE RIO

P.¿Cuál es su estado de 
ánimo después de los últi
mos cinco años?

R. Todavía estoy muy afecta
do, tomo cinco pastillas diarias. 
Me han destrozado la vida, lo que 
me han hecho no se puede pagar 
con dinero, no hay quién pueda 
reparar el daño que me han cau
sado. Ahora estoy mejor, pero han 
sido cinco años de sufrimientos 
y de dolor en los que nunca se me 
ha aclarado de qué se me acusa
ba, no se ha respetado la presun
ción de inocencia. Por fin voy a 
tener la oportunidad de defender
me, lo que me ha pasado no se lo 
deseo ni a mi peor enemigo.

P. Usted sostiene que el 
caso Circuito es un caso 
m eram ente político ¿por 
qué?

R. Porque desde el principio 
fue evidente. El Caso Circuito es 
una trama organizada por algunos 
dirigentes del Partido Popular 
para que explotase en las eleccio
nes municipales del 95 y para las 
generales de 1.996. He sido un 
reo prefabricado pero ahora espe
ro que de una vez se acabe esta 
pesadilla. Después de cinco años 
de investigación de lo único que 
se discute es de matices contables 
y burocráticos.

P. ¿Usted ha justificado 
todos los gastos?

R. He justificado hasta la úl
tima peseta, yo no he cogido ni 
un duro del Circuito y lo he de
mostrado. Soy un hombre recto y 
voy por Albacete con la cabeza 
muy alta, mucha gente se me 
acerca y me da ánimos y me di
cen que todo lo que me ha ocu
rrido ha sido el fruto de un burdo 
montaje. La gente no es tonta y
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